
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 34号                         会長 一関 譲 

  

第 2749 例会  2025/3/25               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  

 

◇ロータリーソング 「我らの生業」 

 

◇会長の時間  

 ・3 月も最終週。私の会長任期もあと残すところ３カ月となった。 

 ・一昨日の 23 日、合同分区協議会があり、菅原進会員拡大委員と幹事と出席した。テ

ーマは「会員拡大」。昨年 7 月末の会員数は 1112。2 月末で 1121 となった。しかし、

当クラブは-3。プラスとなっているクラブが多い中、少し目立っている。他のクラブ

の拡大活動を聞いてきた。３つのクラブの成功事例の発表があった。シンプルな勧誘

での成功例としては「イベントに誘う」「しつこくなく」「活動の魅力を伝える」とい

う「声掛け」だ。オープン例会の利用例では「楽しい雰囲気づくり」に心掛け、ゲス

トスピーチなどもお願いしている。また、別のクラブではクラブ規定を改め、家族会

員、賛助会員を作った。勧誘パンフも作成し「楽しい」を前面に出している。その

他、夜例会の頻度を上げて魅力向上に努めているようだ。会長エレクトと相談し我が

クラブでも新しい動きをしていく所存。協議会でプラス１を明言してきた。頑張って

増強しましょう。 

  

◇幹事からの報告・連絡等   

 ・G 事務所から「本年度 R 財団委員会開催案内」が届いた。4 月 13 日（日）14 時から 

イヤタカ。対象は鈴木先生。4 月 7 日出欠締切。 

 ・大館北 RC「60 周年記念式典」について。5 月 24 日（土）プラザ杉の子を会場に開

催。4 月 25 日（金）登録締切。 

 ・五城目 RC「創立 60 周年記念式典」4 月 19 日（土）「グリーンロイヤル丸富」にて。

申込は 3 月 31 日締切なので本日のこの時間までとしていた。現在、地葉 PG、佐々木

松彦副会長、児玉輝雄会員、安井直前会長の４名。これで登録する。 

 ・国際ロータリーより「米山奨学生世話クラブ委嘱状」が届いた。2 年間、一関会長が



カウンセラーとなって参ります。 

 ・4 月 1 日（火）はクラブカレンダーに載せているように「年度初め休会」となる。 

    

◇各委員会より   なし 

 

◇ニコニコ      本日   0 件   今年度総計 90,500 円 

     

 

 

◇例会 100 円募金   今週 1100 円  今年度総計  31,603 円 

                                                      

◇フォトコーナー 

 

   

 

苦戦する会員増強。 

先日の分区合同協議会で得た 

情報を会員に伝える一関会長 

の本気度がひしひし伝わって 

くる１枚。 

   

   

     

 大命題となる「会員増強・退会者減」をテーマに語る会長のスピーチ 

を真剣に聞く会員のみなさん。こんなに魅力的な会員の集う RC。どう 

アピールしていけば良いか・・・マジな表情がまた素敵だゼ！ 



      

    本日のお昼です。サクッサクのアジフライ定食でした。 

    最初は、シッポがないので「カツ」か？と思ってガブ 

    リとやったらフワッとした歯ざわり。サク、フワにや 

    られた感。まぁ、これもオヤジ達は好きなメニューの 

    ハズ。居酒屋さんではビールのお供ですものね～ 

 

 

 ◇お知らせ 

  次週 4 月１日（火）の例会は、年間予定どおり休会です。 

  お昼の用意もないので来ないでくださいね～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


